
Wie lange...

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 6. Mai 2014, 23:40

Vielen Dank für eure Meinungen.

Das finde ich ja gut da kommt ja gleich das nächste Thema, sollte man generell eine Liste für 
blühfaule Hybriden aufstellen? Damit man sich keine falschen Hoffnungen macht, nur an Hand 
eines Fotos Blüten hat, die es in Wirklichkeit nicht gibt. 

Stellt sich auch noch die Frage, wie stark lässt die Blühfähigkeit nach, je öfter, ich will es mal 
so bezeichnen, ein Ableger vom Ableger vom Ableger usw. gemacht wird? 

Und nochmal auf meine Frage b) zurück zu kommen, habt ihr auch Hybriden die schon geblüht 
haben und dann nicht mehr blühen wollen? 

Fazit für mich: Ich möchte mich schon konzentrieren Hybriden zu haben die verlässlich blühen, 
auf die ich mich "verlassen" kann, natürlich sind unser Pflanzen keine Maschinen. Ist schon 
klar, dass Sämlinge nicht unbedingt bis zum 4 oder 5 Jahr blühen, dafür sind sie meist von der 
Größe noch akzeptabel. Aber wenn eine Pflanze eine Größe von 40 cm plus hat, stellt sich für 
mich eben schon die Frage Tonne auf .... da kann sie heißen wie sie will. Ein Jahr gebe ich 
meinen blühunwilligen noch, die bisher auf der Abschussliste stehen. Ich werde dazu im 
nächsten Jahr berichten.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3419-wie-lange/&postID=28441#post28441
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